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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ６年 ５月３０日 

午前・午後１１時５５分    

議会名 令和 6 年 第 3 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 保育環境の整備について 

(1) 乳幼児突然死症候群（SIDS） 

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) おむつの処分について 

 

 

 

 

 

 

 

①対応の現状について 

 本市における乳幼児突然死症候群（SIDS）の対応の 

現状について伺いたい。 

 

②乳幼児突然死症候群（SIDS）の予防について 

 乳幼児突然死症候群（SIDS）の予防について、本市 

はどのような予防策を講じているのか、伺いたい。 

 

③「呼吸センサー」の導入の推進について 

 乳幼児突然死症候群（SIDS）の対策の一環として、 

「呼吸センサー」を導入し、睡眠中の見守り強化を図っ 

ている保育現場が近年、増えてきている。 

 ゆえに、本市でも、この「呼吸センサー」の導入を 

推進し、乳幼児突然死症候群（SIDS）の対策を講じら 

れないものか、伺いたい。 

 

①処分の現状について 

 本市では、保育園におけるおむつの処分がどのように 

なっているのか、その現状について伺いたい。 

 

②おむつのリサイクルについて 

 本市は、おむつのリサイクルについて、どのように考 

えているのか、伺いたい。 
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(3) 保育ソーシャルワーカー 

（地域連携推進員）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 国民健康保険診療所について 

(1) 国民健康保険診療所のあり 

方について 

 

(2) 薬のチェック体制の強化に 

ついて 

 

(3) 予約制について 

 

 

(4) 今後の展望について 

 

 

(5) 在宅看取りについて 

 

 

3. 教育環境の整備について 

(1) 就学猶予について 

 

 

 

①保育ソーシャルワーカー（地域連携推進員）の配置に 

ついて 

 「保育ソーシャルワークを行う専門スタッフの配置」 

が、令和 2 年度より、厚生労働省保育関係予算に盛り込 

まれたが、本市においては、保育ソーシャルワーカー 

（地域連携推進員）の配置はどのようになっているの 

か、伺いたい。 

 

②保育ソーシャルワーカーの養成について 

 家庭のあり方や子どもを取り巻く環境等が複雑化して 

いる現代において、保育におけるニーズもそれらに比例 

して多様化してきている。 

 ゆえに、本市としても、保育ソーシャルワーカーを 

養成し、多様な保育のニーズに対応していくべきと考え 

るが、本市は、この保育ソーシャルワーカーの養成に 

ついて、どのように考えているのか、その見解を伺い 

たい。 

 

 

①国民健康保険診療所のあり方について、本市はどの 

ように考えているのか、その見解を伺いたい。 

 

①各診療所では、どのように薬をチェックし、患者の 

方々に渡しているのか、伺いたい。 

 

①各診療所では、予約制の導入がなされているのか、伺 

いたい。 

 

①今後、国民健康保険診療所をどのように運営していく 

のか、その展望について伺いたい。 

 

①現在、各診療所で訪問診療が行われているが、在宅看 

取りもその診療の範疇になるのか、伺いたい。 

 

 

①就学猶予の申請について 

 本市において、就学猶予の申請等はこれまでにあった 

のか、伺いたい。 
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(2) １人１台端末について 

 

②就学猶予に関する本市の見解について 

 就学猶予の申請がなされた場合、本市はどのような 

対応をされるのか、伺いたい。 

 

①インターネット環境について 

 本市の学校・教育現場におけるインターネット環境に 

ついて、その通信環境等がどのようになっているのか、 

現状を伺いたい。 

 

②１人１台端末の更新について 

 本市は、１人１台端末の更新について、どのように考 

えているのか、その見解を伺いたい。 

 

③１人１台端末の故障・修理に関する対応について 

 １人１台端末の故障・修理に関して、本市はどのよう 

な対応をしているのか伺いたい。 

 

 


